

和え麺に おすすめ!



太18番(ちぢれ) 140g

国産麦を使用した風味が抜群の麺
つけ麺や味噌ラーメンにもよく合いますが
和え麺にぜひ使っていただきたい麺です

全粒粉10番 180g

食物繊維・鉄分・ビタミンB1の含有量が高く栄養価の
高い全粒粉の粉を使用した麺。
風味はもちろん、全粒粉の食感が楽しめます

和え麺をメニューに加えませんか?
ご相談も受け付けています。

ぜひ、一度お試しください。

和え麺の定義とは、
麺を具材や調味料と和えて食べるもので、
汁がないものが基本。
つけ麺よりも広く、汁なし担々麺、台湾風・
ベトナム風まぜそばなど、各国に存在するジャン
ルです。
ラーメン店に限っていえば、油そばなどもそれ
に当たり、近頃では
“まぜそば”という名前も登場しています。



お知らせ



年末年始休業日

2022年12月31日(土)～2023年1月3日(火)まで

※2022年12月28日(水)と2023年1月4日(水)は営業いたします



「青春って密」



平峯 光代

仙台育英高校須江航監督の甲子園優勝インタビュー(2022. 8. 22)

『宮城のみなさん、東北のみなさん、おめでとうございます！ 100年、開かなかった扉が開いたので、多くの人の顔が浮かびました。(中略)』

入学どころか、多分、おそらく中学校の卒業式もちゃんとできなくて。高校生活っていうのは、僕たち大人が過ごしてきた高校生活とは全く違うんです。

青春って、すごく密なので。でもそういうことは全部ダメだ、ダメだと言われて。活動してても、どこかでストップがかかって、どこかでいつも止まってしまうような苦しい中で。でも本当にあきらめないでやってくれたこと、でもそれをさせてくれたのは僕たちだけじゃなくて、全国の高校生みんなが本当にやってくれて。例えば、今日の下関国際さんもそうですけど、大阪桐蔭さんとか、そういう目標になるチームがあったから、どんな時でも、あきらめないで暗い中でも走っていたので。本当に、すべての高校生の努力のたまものが、ただただ、最後、僕たちがここに立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらなと思います。』

翌日の新聞でこれを読み、私は高3の我が子を思い、自分の学生時代を思い出し、全国の学生たちを思って泣きました。コロナ禍での学校生活の中、高校3年生になってはじめて保護者見学が許された文化祭が行われました。未っ子は小5小6の林間学校や修学旅行という宿泊学習の機会がないまま中学生になりました。子供たちが逃した機会が惜しくて悔しくてなりません。その思いを言葉に表してさらに救ってくれた素晴らしいインタビューでした。

「インターネット通販」



配送部 保田 和幸

京都コースを担当させて頂いている保田です。

新型コロナウイルスの蔓延により外出自粛をせざるを得ない状況になっておりました。

近くで咳をしてる人がいたら離れたり、外出先で感染しないように戦々恐々としていましたが、某ネット通販での買い物の快適さに惹かれ利用回数が増加の一途を辿っております…便利な世の中になりました。

驚いたのは、種類の多さだけではなく配送の速さ！前日の深夜に発注したら次の日の朝には届いたり物流の方には脱帽すると共に感謝の気持ちになります。

ミネヤの配送も前日の深夜まで注文を受け付け、翌日に配達をしているので同じ職種として見習って頑張っていきたいと思います。

ミネヤでも、この度『TANOMU』というアプリを使ってLINEで注文が出来る様になりました！お客様の所にも営業がお邪魔して説明があると思いますが、より発注しやすい環境となると思いますので、これからもよろしくお願い致します。

「変化」



営業部 藤田 将太

入社3年目営業部の藤田です。コロナもだいぶと落ち着いてきた事から久しぶりに集まろうという事で、先日のお盆の期間に幼馴染や高校時代の同級生と飲みに行く機会がありました。こういう形で集まるのは3年ぶりという事もあり、久しぶりに会うと変化や発見が多いと感じ、やはり仕事の変化、生活の変化が多いのかなと思います。私も職は変わっていませんが、引っ越した事もあり生活の変化はあったので、3年とは大きい時間だと思えます。吹奏楽部に所属していた事から女友達が多く、話を聞いているとプロポーズされた、同棲して長いのでプロポーズを待っている状態などという人が多いので、25の歳にして第1次結婚ラッシュが来るのかなと思っています。店としても客の変化や味の変化などが出てくると思えます。

私も麺屋の営業マンとして、味、客層や流行の変化にいち早く気付き、お店に行ったときにはそういった事も踏まえた上でお話出来ればと思います。

北河内コース、大阪市内北コース、神戸コースの担当をしていますので、また店にお伺いした時はどうぞ藤田をよろしくお願ひします。



「昔は良かったなんて言わないよ、絶対〜！」

製造部 筏 信幸

ミネヤ食品に入社して早いもので20数年、私も40代半ばになり、若者の考え方や価値観の違いに戸惑い、気力、体力の衰えを寂しくもありますが実感しつつ、昔は良かったなんて考えてしまう年寄りくさいじじいになってしまいました。

先日、友人と音楽の話になり、昔の曲の方がいい曲が多かったと思う私に対して、そんな事はないと言う友人にbacknumberを薦められました。青春時代に「土曜の夜に連れ出してやるぜ」みたいな曲ばかり聴いてた私にとっては、男のくせに「黒魔術」に頼ろうとする遠くから眺めるだけの弱々しい曲のbacknumberには、1ミリも共感出来ずまたYouTubeで90年代にタイムスリップしてしまうのでした。

音楽ビジネスが若者をターゲットにしているので仕方ないのですが、歳を取るにつれてあれだけ好きだった音楽も自然と聴かなくなり、昔は、CDを借りてきて、時間制限のあるカセットテープに大まかに分数を計算しA面、B面のバランスを考えながら、一曲ずつ録音する超めんどくさい作業が楽しかったのは、私世代の方々には、ご理解頂けると思えます。

音楽も使い捨てるような感じがして、寂しい気持ちになりますが、同じく言葉も最近は、軽く使い捨てるような気がします。青春時代のマストアイテムであった「ポケベル」は、文字数が15文字ぐらいの強烈な制限があり相手にいかに早く、気持ちを簡潔に伝えるかと言う、今のLINEに比べれば、はるかに高難度な事を当たり前のようにこなしていたように思えます。私世代は、制限のある中での楽しみ方や表現の仕方などは、得意なのかもしれませんね。

歳をとってやっていけない事に説教、昔話、自慢話と言いますが、説教垂れるほど人生経験もないですし、自慢できるほど輝かしい過去ではなかったですが、今のこのある意味、無制限な便利な時代をフルに堪能して将来、40代良かったなあと感じるように日々、精進していきたいと思ひます。長文、駄文失礼しました。



ラーメンコンサルタントが考える

繁盛店になるための視点

VOL.50

求人が売上と出店を決める！

世界の飲食店であるマクドナルドは『スマイル0円』をメニューに打ち出して、大きな話題となりました。また行きたいと思うかどうか、その非常に大きな要素を担っているのが接客なのです。接客はスタッフ次第。いくら良いマニュアルを作っても、いくら良い教育担当者をつけても、そのスタッフのやる気、誠実さや真面目さがなければ、絶対に良い接客をし続けることはできません。

そもそもスタッフ数が少なく「辞められてしまうとお店が回らなくなる。注意などしないでおこう」という状態では、まともな教育は出来ません。もちろん、出店どころではありません。はじめから最高の人材は採用できなくとも、せめて教育すれば一人前になりそうな人材は採用しておきたいものです。

求人のコツは

- ① 無料の求人広告を最大限活用する
- ② レスポンスの高い求人広告媒体を選ぶ
- ③ より詳しく、より楽しそうな内容に
- ④ 求人広告媒体を1本に絞らない
- ⑤ 応募者への対応はスピード勝負

求人広告は、無料で出来るものがいくつもあります。インディード、エアワーク、ハローワーク。自社HP・インスタ・ライン、店内フライヤー、店頭ポスター、現スタッフへの協力呼びかけなど、レスポンスは少ないですが、まずは無料を活用しましょう。

有料の求人広告もありますが、同じ媒体を使い続けていると、効果が下がっていく傾向にあります。たまには違う媒体を試みましょう。

募集要項は、不安を取り除くよう詳しく表記し、楽しそうな写真や文面にしましょう。

応募があったら、すぐに連絡しましょう。応募者は、他店にいくつもエントリーしています。返事が早いところへ優先的に面接しに行きますので、こちらからの連絡はスピード勝負。前日の確認連絡もお忘れなく！

飲食大手各社は、販促より求人広告に多くのお金をかける時代。コロナが収束すると、また人材不足の時代に突入します。早めの求人を！



(株)エスト、フードコンサルティング 久連松秀明

<http://www.estfood.com>

ラーメン店の経営支援は、メール info@estfood.com 又は TEL03-3249-0165 まで

ミネヤ食品工業株式会社

当社の製品（生麺・ヤキソバ・餃子の皮など）は冷蔵食品ですので、お届け後は10℃以下で保存していただきますように、お願い申し上げます。また、当社の製造ラインでは、卵を含む製品を製造しております。

